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2024.２.27（火）　第3333回　例会報告
例会日…火曜日（12：10）～ロイヤルチェスター前橋
（第1回　昭和28年9月8日創立）

会　　　長…廣田　哲也

幹　　　事…伊藤　雅典

クラブ会報委員長…平出　武史

編　集　者…楠本　雅史

  司　会  　横田副幹事

  点　鐘  　
廣田会長

  ロータリーソング  　「それでこそロータリー」
  ビジター挨拶  　廣田会長
◎国際ロータリー第2840地区

第一分区　ガバナー補佐　富岡政明さん
◎前橋北ロータリークラブ　　　会長　廣木晴久さん

IM実行委員長　川口武志さん
◎米山奨学生　

モウラナ　シャイレンドラ　サルマンさん
  新会員紹介  　廣田会長
＊名　　　前　　中川伸一郎
・入会年月日　　2024年２月27日
・職 業 分 類　　民間放送
・勤 務 先　　群馬テレビ㈱
・役　　　職　　代表取締役社長　
・推 薦 者　　廣田　哲也
＊名　　　前　　三上　敬太
・入会年月日　　2024年２月27日
・職 業 分 類　　旅行
・勤 務 先　　㈱JTB群馬支店
・役　　　職　　支店長　
・推 薦 者　　横田　勇起
＊名　　　前　　大本　寛
・入会年月日　　2024年２月27日
・職 業 分 類　　人材派遣業
・勤 務 先　　㈱セントラルサービス
・役　　　職　　代表取締役　
・推 薦 者　　都丸　和俊

  会長報告・会長の時間  　廣田会長
本日は数えること、3333回例会です。また今週の

日曜日は３月３日のひな祭りです。ということで今日
は３にちなんだ話をしようかと思います。よく日本で
は三大○○という言い方のものがたくさんあります。
有名なのは日本三景、日本三名園、御三家などです。
そもそもなぜ三なのでしょうか？理由のひとつとして
陰陽思想が起因しているとありました。陰陽思想では
奇数を陽数として尊び、偶数を陰数として嫌う文化が
あったそうです。そうすると五でも七でもいいとは思
いますが、人は３つのものを並べると、そこにある種
の安定感やまとまりを感じる傾向があるようです。カ
メラの三脚じゃないですが、三という数字は安定を感
じる最小数とされています。三大○○に限らず、「石
の上にも三年」、「三度目の正直」、「早起きは三文の徳」、

「仏の顔も三度まで」など三を使ったことわざなどた
くさんあります。日本人には三という数字は何か特別
な、存在感を示す数字なのかもしれません。

ということで、三大○○を調べてみましたが、それ
はそれはたくさんありました。群馬に関係しているも
のでは、日本三名湯の草津、三大焼きそばの太田、三
大うどんの水沢、三大下り宮の貫前神社、三大河川の
利根川、三大トンネルの関越道の関越トンネル、変わ
ったところでは、三大廃線トンネル群の碓氷峠隧道群
というのもありました。

この最後の廃線トンネル群というのはもともとそれ
に該当するところがそれほど多いとも思えませんが。
また調べたサイトによって三大〇〇のうち二つは同じ
なのですが、最後の一つは違うケースも多々ありまし
た。ちなみに三大うどんの水沢がそうでした。讃岐と
稲庭は変わらないのですが、サイトによってはきしめ
んだったり、長崎の五島うどんとか、富山の氷見うど
んというのもありました。いずれにしても選ばれない
よりは選ばれたほうがうれしく思います。

ちなみに世界三大奉仕団体としてロータリー、ライ
オンズ、そしてキワニスというのもありました。キワ
ニスクラブとはアメリカ・インディアナポリスに本部
があり、世界96か国に約8000のクラブを持つ奉仕団
体とありました。日本にも29のクラブがあるそうです。

それ以外にも三という数字による言葉として、「松・竹・
梅」、「雪・月・花」、「衣・食・住」、「市・町・村」、「陸・海・



※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます

空」三つセットでいう言葉もたくさんあります。やはり三
という数字は我々にとって何か特別な数字なのでしょうか。

最後に私より上の世代の方ですと、野球の背番号３
と言えば長嶋茂雄です。先週88歳の誕生日を迎えま
した。長嶋が引退した年は私は小六でしたので、全盛
期の長嶋はよく知りません。私的には選手より監督の
イメージが強い人です。どちらにしても最近では昔の
面影はありませんが、ぜひ長生きしてもらいたいと思
います。ちなみに私は長嶋より王さん世代です。
  幹事報告  　伊藤幹事
１ ．新会員の所属の件
　�　本日入会の新会員の皆様の所
属委員会をお知らせいたします。
　中川会員（公共イメージ委員会）
　三上会員（職業奉仕委員会）
　�大本会員（クラブ会報委員）となります。皆様宜し
くお願いいたします。

２．水戸RCとの友好クラブ交流例会の件
　�　水戸ロータリークラブより、友好クラブ交流例会
のお誘いがきております。
　�　日時は３月12日㈫18：30例会開始、ホテルザガ
ーデン水戸にておこなわれます。
　�　ご参加希望の方は、本日までの受付となりますの
で、お早目の登録をお願い致します。

３．前橋西RC特別例会卓話のご案内
　�　前橋西ロータリークラブより、特別例会卓話のご
案内が来ております。
　�　「気持ちの持ち方、ビジネスのノウハウをお話し
します」と題して講師をオルフェグループCEO　
ユーチューバーねぎしこ社長の卓話となります。
　　ご興味のある方は、事務局までお問合わせ下さい。
４．次回例会の件
　�　次回の例会は３月５日㈫となります。
　�　前橋ローターアクトクラブ片桐正人会長の卓話と
なります。
　�　会場は群馬銀行本店となりますので、お間違えの
無いようによろしくお願いいたします。

  出席報告  　池畠会員
会　員　数：115名
出　席　者：� 70名
欠　席　者：� 45名
本日出席率：62.50％
前々回修正：67.29％
  ニコニコBOX  　阿部会員
■富岡 　政明…IM参加ありがと

うございました。
■廣木 　晴久…IMに多くの皆様

にご参加頂きありがとう
ございました。

■廣田 　哲也…中川さん、三上
さん、大本さんの入会を祝して。ようこそ、前
橋ロータリークラブへ。

■都丸 　和俊…２月20日大安吉日、前橋経営者同友会
創立55周年記念式典がお陰様で無事終了するこ
とができました。心より感謝申し上げます。

　　　 　新会員の大本寛様、中川伸一郎様、三上敬太
様の入会を歓迎して少々。

■中川 伸一郎…歴史と伝統ある前橋ロータリークラブ
のお仲間に加えていただき、ありがとうござい
ます。今後ともよろしくお願い致します。

■三上 　敬太…この度歴史と伝統ある前橋ロータリー
クラブに入会しました三上と申します。群馬での
勤務も初めてであり、皆様にはご迷惑をおかけす
るかもしれませんが、何卒よろしくお願いします。

■大本 　　寛…この度、歴史ある前橋ロータリークラブ
に入会させていただくことになり、身の引き締ま
る想いです。今後ともよろしくお願いいたします。

■小川 　恭子…先日、日経平均バブル後、最高値を更
新いたしました。その前日、米・半導体企業の
エヌビディアがホームラン級の決算を発表し、
毎日ニコニコです。一緒にニコニコしましょう。

■望月 　和子…２月16日、お誕生日のアレンジメント
が届きました。今年は、寒い日の多い２月でし
たが、一挙に春がやってきました。心もウキウ
キします。どうもありがとうございました。16
年の皆勤賞もありがとうございました。

■小中 　和子…本日は前橋国際奨学生委員長卓話をさ
せていただきます。よろしくお願い致します。

  IM御礼  　
富岡ガバナー補佐

  報告  　

Ｒ米山記念奨学会委員会　　米山奨学生
植木威行委員長　　　　　 サルマンさん
  委員長卓話  　
前橋国際奨学生委員会
小中和子委員長

  点　鐘  　
廣田会長　

  今日の昼食  　


